

まちの話題

あなたの声や地域、職場での話題をお寄せください。

☆役場総務企画課まで（電話72・0331）

ふれあいを通して「食」を学ぶ

学校給食交流会

学校給食を通して、子どもたちに食についての知識などを身につけさせようと、根雨小学校6年生と町食生活改善推進協議会（佐々木高子会長）との交流会が2月10日、根雨小学校で開かれました。交流会では、野菜のポタージュなど、簡単に栄養価のバランスのとれた料理と一緒に調理実習し、試食しました。

これは、年間を通して実施されている「学校給食における日野町学校・家庭・地域の連携推進事業」のひとつで、17年度はこのほか、子どもたちの「食」に関する34の事業が行われました。



食改さんと一緒にいただきまーす！



軒先で経を唱える僧りよたち

家々に読経の声

町仏教会「寒中たく鉢」

町仏教会（八谷宣道会長）の社会福祉活動のひとつとして、真冬恒例の「寒中たく鉢」が、2月11日・12日、根雨地区・黒坂地区で行われました。

11日は、小雨模様の寒さの中、黒い衣に網代がさ姿の8人の僧りよたちが、般若心経を唱えながら、根雨地区の各家庭を回りました。また、僧りよたちの風情のある姿を写すことで、県内外から多くのカメラマンが集まり、たく鉢の光景をカメラにおさめていました。なお、たく鉢に寄せられた浄財は、町内の福祉施設や学校などに寄付されることになっています。

備中新見まで8里

上菅道標案内看板設置

かつて街道を行く人びとの道しるべだった「上菅道標」の保存のため、道標の隣に案内看板が地元ボランティアによって設置されました。

下上菅集落内にあるこの道標は、明治15年から、近くにある日野神社の参道近くに置かれていたものですが、ほ場整備などのため、昨年11月に現在の場所に移されました。三角形の石の表面には、上菅から花口、新見、滝山、黒坂、根雨までの方角と距離が彫られており、ここが伯耆と備中を結ぶ交通の要所であったことがうかがえます。



写真下の三角形の石が道標、左が案内看板

地域の安全は私たちが守ります！

町地域防犯・生活安全パトロール協議会設立



制服に身を包んだ協議会員のみなさん



青い回転灯と「防犯パトロール中」ステッカーが目印の青パト

■不審者（車）の情報などをお寄せください。

不審者が子どもに道を尋ねたり、「家族の人がけがで入院したから病院まで送ってあげる」などと声をかけて車に乗せようとするなどの、いわゆる「声かけ事案」が多発しています。

このほかにも、子どもの居場所や個人情報を確認するような不審な電話をかけるなど、さまざまな手口が考えられます。

「子どもがこんな被害にあった」、「こんな電話がかかってきた」など、不審者（車）の情報がありましたら、町教育委員会（電話 72 - 2107）までご連絡ください。

まちの子どもや高齢者などの安全を守り、安心して暮らせるまちづくりを進めようと、町地域防犯・生活安全パトロール協議会（山本武史会長）が設立されました。

この協議会は、町内の17人の会員で組織され、週2回、青色防犯パトロールカー（青パト）で、通学路や生活上の危険箇所などをパトロールすることになっています。

2月20日、役場前で開かれた青パト出発式では、山本会長が「各地で子どもや高齢者を狙った犯罪が多発しており、今や他人事ではなくなっている。高齢者や、まちの将来を担う子どもたちが安心して暮らせることをめざしたこの活動が、住民への啓発になってほしい」と決意を語りました。